

## **REYL Intesa Sanpaolo verlängert vor den Paralympischen Sommerspielen 2024 in Paris ihre Partnerschaft mit Swiss Paralympic**

**Genf, 16. April 2024 – REYL Intesa Sanpaolo setzt noch vor den Paralympischen Sommerspielen 2024 ihre Partnerschaft mit Swiss Paralympic fort. Damit erneuert und stärkt das Unternehmen sein Engagement für einzigartige Sportlerinnen und Sportler, insbesondere für die führenden Athlet:innen Sofia Gonzalez und Robin Cuhe.**

Bereits seit 2019 unterstützt REYL Intesa Sanpaolo Swiss Paralympic, die Dachorganisation des Schweizer paralympischen Sports. Mit dieser Partnerschaft steht die Gruppe den Schweizer Athletinnen und Athleten zur Seite, die an zukünftigen Paralympischen Spielen teilnehmen werden – beispielsweise jene in Paris. Diese werden vom 28. August bis 8. September 2024 ausgetragen. Die Gruppe will deren sportliche Laufbahn und persönliche Entwicklung unterstützen. Sie ermöglicht ihnen, an diesem bedeutenden Wettbewerb voller Zuversicht teilzunehmen mit dem Ziel, ihre ehrgeizigen Ziele zu erreichen.

Die Paralympischen Spiele sind eine wichtige Plattform, um den unermüdlichen Geist und die Entschlossenheit von Paraspotterinnen und -sportlern zu präsentieren. Sie meistern unglaubliche physische Herausforderungen und leisten Grossartiges auf höchster sportlicher Ebene. Ihre unerschütterliche Hingabe und ihr fantastischer Einsatz in ihrer jeweiligen Disziplin veranschaulichen die Werte, für die REYL Intesa Sanpaolo steht: Widerstandsfähigkeit, Ausdauer und Streben nach Exzellenz. Sofia Gonzalez (Leichtathletik) und Robin Cuhe (Ski alpin) sind zwei paralympische Athlet:innen, denen die finanzielle und logistische Unterstützung der Gruppe ganz besonders zugutekommt. Sie stellen kontinuierlich ihre Anpassungsfähigkeit, ihren Mut und ihre Zähigkeit im Rahmen ihrer Vorbereitung auf anstehende Wettbewerbe unter Beweis.

«Die Fortführung dieser Partnerschaft symbolisiert die unerschöpfliche Unterstützung und den Glauben an meine Fähigkeiten. Damit werde ich in meiner Entschlossenheit angefeuert, bei den bevorstehenden Spielen in Paris Hervorragendes zu leisten. Mit dem Rückhalt von REYL Intesa Sanpaolo bin ich in der Lage, mich in positiver Stimmung den Herausforderungen zu stellen – dies im Wissen, dass wir gemeinsam neue Höhen erklimmen können. Ich bin dankbar für das bevorstehende Jahr und freue mich sehr, den unbesiegbaren Geist der paralympischen Athletinnen und Athleten auf einer weltweiten Bühne zu präsentieren.», sagt Sofia Gonzalez. Was die Sommerspiele betrifft, hat Sofia bei den Paralympischen Spielen 2021 in Tokio im 100-Meter-Lauf und im Weitsprung teilgenommen.

REYL Intesa Sanpaolo ist stolz auf ihre Verbindung mit den Paralympischen Spielen, da damit ihr Engagement für Integration und Vielfalt unterstrichen wird. Mit der Würdigung der Leistungen von Paraspotterinnen und -sportlern wird die Entwicklung einer integrativeren Gesellschaft gefördert, in der die einzigartigen Fähigkeiten und Beiträge aller Personen anerkannt und geschätzt werden.

François Reyl, Chief Executive Officer, sagt dazu: «Die Widerstandsfähigkeit und die Entschlossenheit unserer Athletinnen und Athleten sind wirklich inspirierend. Mit der Fortsetzung unserer Unterstützung bekräftigen wir unser Engagement für einzigartige Sportlerinnen und Sportler bei der Teilnahme an nationalen, internationalen und paralympischen Wettbewerben.»

**Über REYL Intesa Sanpaolo**[www.reyl.com](http://www.reyl.com)

1973 gegründete REYL Intesa Sanpaolo ist eine diversifizierte Bankengruppe mit Niederlassungen in der Schweiz (Genf, Zürich, Lugano), in Europa (London, Luxemburg, Malta) sowie weiteren Regionen weltweit (Singapur, Dubai). Sie verwaltet ein Vermögen von mehr als CHF 20 Milliarden (CHF 33 Milliarden einschliesslich Minderheitsbeteiligungen) und beschäftigt gegen 400 Mitarbeitende. 2021 ging sie eine wichtige strategische Partnerschaft mit Fideuram - Intesa Sanpaolo Private Banking ein, der Division für Privatkunden der führenden italienischen Bankengruppe Intesa Sanpaolo - einem europäischen Bankunternehmen, in deren Rahmen sie eine Beteiligung von 69 Prozent an der REYL & Cie erwarb.

REYL Intesa Sanpaolo verfolgt einen innovativen Ansatz im Bankgeschäft. Zu ihrem Kundenkreis zählen internationale Unternehmer und institutionelle Investoren, die durch die Geschäftsbereiche *Wealth Management*, *Corporate Finance*, *Asset Services* und *Asset Management* betreut werden. Sie hat ihre Aktivitäten weiter diversifiziert, und zwar in den Bereichen Impact Investing, datengesteuerter und evidenzbasierter Ansatz zur Integration von Nachhaltigkeitsaspekten in die Vermögensverwaltung sowie digitales Banking für wohlhabende Kunden. Letzteres durch die Gründung von Alpian, einer aufstrebenden Schweizer Bank auf App-Basis, die 2022 ihre Banklizenz erhielt.

Schliesslich erwarb REYL Intesa Sanpaolo im Dezember 2021 eine 40-prozentige Beteiligung an 1875 Finance, einem unabhängigen Multi-Family Office und Vermögensverwalter mit Sitz in Genf, der Vermögen von über CHF 12 Milliarden für Privatkunden verwaltet.

REYL & Cie ist in der Schweiz als Bank lizenziert und geht ihrer Tätigkeit unter direkter Kontrolle der Schweizer Finanzmarktaufsichtsbehörde (Finma) nach. Seine Tochtergesellschaften werden auch durch die FCA in Grossbritannien, die CSSF in Luxemburg, die MFSA in Malta, die MAS in Singapur, den DFSA in Dubai und die SEC in den USA reguliert.

**Medienkontakte****REYL Intesa Sanpaolo**

T +41 22 816 80 20

[presse@reyl.com](mailto:presse@reyl.com)**b-public AG**

Markus Baumgartner

M +41 79 707 89 21

[mba@b-public.ch](mailto:mba@b-public.ch)